



NOTA DE PRENSA N° 308-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Aprueban expedientes técnicos por 83 millones para PELA en secundaria

Programa contempla aplicación de proyecto Logros de Aprendizaje en las trece provincias de la región.



El Gobierno Regional Cajamarca (GRC), a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, aprobó trece expedientes técnicos (proyectos) correspondientes al Programa Educativo Logros de Aprendizajes en educación secundaria, y de concretarse el financiamiento serán ejecutados en el 2014.

Los proyectos que se buscan desarrollar en las 13 provincias de la región, tienen como presupuesto de 83 millones 922 mil 176.18 nuevos soles y se espera que la mayor cantidad de colegios sean beneficiados, aunque la prioridad la tienen las instituciones que están dentro de las poblaciones ubicadas en el quintil uno (pobreza extrema).

El subgerente de Desarrollo Social y Humano del GRC, sociólogo Carlos Roncal Noriega, informó que aunque la región experimenta recortes presupuestales, el presidente Santos ha dado una directiva para buscar aliados que ayuden a financiar este proyecto, por lo que han iniciado un acercamiento con el Ministerio de Educación y esperan contactarse en los próximos días con Organismos No Gubernamentales.

Indicó que este proyecto está orientado a mejorar los aprendizajes en las áreas de comunicación, matemática, ciencias y persona, familia y relaciones humanas de los estudiantes, brindando materiales y equipos que les permitan una buena educación. Además busca fortalecer las capacidades de los docentes con acompañamiento pedagógico.

El funcionario regional señaló que con este tipo de proyectos, que forman parte del Plan de Desarrollo Regional, se irán acortando las brechas sociales, ya que estos proyectos son un complemento del Programa Logros de Aprendizajes que terminara de ejecutarse en noviembre último, en los niveles de inicial y primaria en la región.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Por otro lado, Roncal Noriega comentó sobre los resultados del Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA, por sus siglas en inglés) en el que nuestro país se ubicó en los últimos lugares. Sobre este tema dijo que los resultados son bastante dolorosos, y los encargados de la educación en el Perú deben tomarlos en cuenta, reflexionar y delimitar estrategias para salir de esta situación. “El Gobierno Regional sí está preocupado ante estos resultados y por ende estamos trabajando para la mejora educativa”, finalizó.

Dato

La Gerencia de Desarrollo Social informó que unas 70 Instituciones Educativas cuentan con perfil técnico para la construcción de infraestructura que significaría la inversión de 72 millones 907 mil 600.27 nuevos soles, y beneficiará a 12 provincias de la región.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 12 de diciembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA